

# 北野24期だより

18夏

発行責任者 田邊聖晴

2018 盛夏 発行

編集者 坂本成男

VoL 2018-!

## 北辰総会大盛会、24期会大爆笑! 共に集い大いに楽しんだ青春の一日

初夏を思わせる晴天の5月20日朝、母校北野の校門に、続々と集う総会参加者たち、その中の最高齢は6期の田中さん。今日の総会を楽しみにしておられたそうで、迎えた私達、誘導の手に力がこもる。

さて、総会は定刻に、司会は言わずと知れた我が24期前田泰子、議事は粛々と進行し無事終了、プラザオーサカのレセプション会場へ、23の円卓が会場狭しと並ぶ大盛会、引き続き前田さん司会大わらわ。

菊井先生の音頭で開宴、和やかに宴もすすむ中、鳥獣戯画の模写、本物そっくりの労作を披露されるサプライズ、その他etc お開きは校歌夕べの星大合唱。笑顔はじける楽しいひととき。次回もきっと集いましょう!

さて私たちの本番24期の集いは場所を変えてジャンボカラオケ十三店集会室、集うは菊井先生をはじめ総勢21名、正面に掲げるのはいつも有難う坂本昭雄さん労作の横断幕、肩を並べて歌うモデルは誰でしょう、さて席はどこ、好きなところへどうぞ、あんたこっちへ座ってよ、始まる前からワイワイと姦しい事いつものまま、まずは記念写真を撮りましょか、小泉カメラマンお世話になります。この後スナップお願いしまーす任せとき。

待ってましたお料理オードブル、前田さん昨夜徹夜で作成のローストビーフに新鮮サラダ、クロワッサンサンド全て冷たく冷やして持参、ヨーグルトに真っ赤なイチゴ、おーきにです。お店のメニューもたこ焼きetc、ビールはまずジョッキでカンパイ、後はピッチャー飲み放題、下戸にはソフトドリンク好きなだけどうぞどうぞ。

まずはカラオケそっちのけで近況報告、こもごもに闘病に克病、みんな我が事のように耳傾けて。

後半はカラオケ、歌自慢に盛りあげ上手にホンマのプロ顔負けの美声、途中参加の播岡さん、よくぞ来てくれまして有難う、早よ食べ早よ飲み早よ歌い、ちょっと待ってよあわてずに。

歌は流れる、拍手喝采、ビールまだかな、アンタ日頃は何しているの、私散歩と医者通い、私ゴルフとカルチャーセンタ、かつこつけてえホンマの事いいやあ、家でゴロゴロそれがええねん、私もそうよ。アツと言う間に4時間過ぎて、少し延長30分、51年の時空を超えて弾ける歌声十三の夜空を焦がしまた来年の今頃に、必ず会おうと約束の琵琶湖周航歌大合唱！みんな元気で約束ですよ。



編集雑記 皆さんの近況報告、特筆すべきは、坂本昭雄さんの報告ならぬ「18才と81才の違い」の発表でした。ちなみにひとつ、「心がもろいのが18歳、骨がもろいのが81歳」みんな腹を抱えて大笑いでした。

引き比べ、アタマを抱えたくなる昨今ですね、財務省何処へ漂流、首相 丁寧にはぐらかし、副総理 妄言連発、セクハラ罪ってねえだろう、モリカケも、首相の、私と妻がかかわってたらやめますよ、との 言い放ちから、財務省の右往左往が始まったので、公文書改ざん隠ぺい何でもアリのこの行政府このていたらく、これで文明国かねえ。

国民の背丈に見合った立法府以上にはならないって説もあるようで、私、ここ3~4年身長3~40cm縮んだような気がしてならないんです。そんなもん年のせいやってえ、それもあかな、でもまだまだ先に希望はあ ないかな。

意見の違う方、多いかな気に障ったら聞き流して下さい、まあ、内閣支持率も30%そこそこで、固定客もおられるようで国民忘れっぽいから、次の参議院選挙は波風も立たずかな、メディアも腰が引けると言うか、及び腰と言うか。

さて、皆さんの健康を祈り、次の集いでは久しぶりの声高らかに響きます様に。子供いじめるなよ! 坂本成男